



Retour sur la journée de la fraternité

le 15 octobre 2022

Pour faire Fraternité, témoignons ensemble de notre amour

MATINÉE

TABLE RONDE et débat autour de la situation réelle du Burkina

avec 5 personnes d'origine burkinabé : 3 femmes et 2 hommes

- Mme Zalissa Zougrana réalisatrice de cinéma et conseillère municipale à Angoulême
- Sœur Cécile religieuse de Chasseneuil
- Agnès Durand
- le Père Justin prêtre au Sacré Coeur
- le Père Gustave prêtre à Ruffec

Avec l'aide du Père Benjamin qui était dans la salle.

Débat très riche et interventions passionnantes pour tous

Eucharistie ensemble à midi

APRÈS-MIDI

Lien Fraternités – Aumônerie de la Couronne

? projet dans la durée

? ouvrir les jeunes à ce que vivent d'autres (Burkina)

? travail sur le Don et le sens du Don

? permettre un engagement des jeunes

Tout cela est à travailler en équipe locale d'aumônerie en lien avec Dominique

Échos après le partage de Catherine sur les liens entre les différentes réalités d'église en Charente

? importance des liens entre les uns et les autres

? de se connaître, se rencontrer

? importance des témoignages de vie, et pas seulement des informations

? envisager une « journée de la Fraternité » avec d'autres services ?

? projet de « messe des peuples » proposé par le Père Gosselin ?

? parler de la fraternité dans les paroisses et en vivre

? importance de la place des « laïcs » pour pousser les prêtres à vivre des relations fraternelles

avec eux (baptisés!)

? envisager la formation , pas seulement au niveau d'un savoir mais au niveau de la personne

« Bouquet final » en forme d'échos de la journée et en action de grâce :

Vérité Sincérité Partage Espérance Confiance

Foi Joie Gratitude Merci ensemble

Relevés des mots les plus cités

releve-des-mots

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 30/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/retour-sur-la-journee-de-la-fraternite-avec-koudougou-du-15-octobre-2022/>